



EL CONCURSO SE REALIZÓ AYER EN LA USS PUERTO MONTT.

The American School se impone en el torneo de debate del Congreso

FINAL REGIONAL. Equipo *Futuro Legal* clasificó al Nacional de noviembre.

El equipo *Futuro Legal*, representante de The American School de Puerto Montt, ganó la final regional de Los Lagos del Torneo Delibera 2023. Los triunfadores clasificaron a la final nacional de la competencia, que tendrá lugar en el Congreso Nacional, en Valparaíso, el 8 de noviembre.

El proyecto ganador consistía en una ley sobre la difusión de deepfakes (videos, imágenes o audios que imitan la apariencia y el sonido de una persona, hechos con inteligencia artificial), con intención maliciosa y sin consentimiento. En segundo lugar resultó el equipo Hijos del Temporal, del Colegio Arriarán Barrios, de Puerto Montt, mientras que tercero fue el equipo Los Cuatreros del Sur, del Seminario Conciliar de

Ancud.

El Torneo Delibera fue hecho con el respaldo de la Universidad San Sebastián. Delibera es una competencia de iniciativas juveniles de ley, cuya organización es encomendada por el Senado y la Cámara de Diputados a la Biblioteca del Congreso Nacional.

Mediante la elaboración de los proyectos, los estudiantes desarrollan competencias ciudadanas y aprenden acerca de la función legislativa del Congreso.

Los otros equipos que participaron en la final regional fueron: Los penalistas, del The American School; Wachimigos, del Colegio San Francisco Javier; Fapibage, del Colegio Salesiano Padre José Fernández y Generación 150 años LH, del Liceo Manuel Montt. ☉